

NUEVA OFICINA DE LA CAJA DE CANARIAS EN SAN MATEO

El viernes 26 de junio, la Caja Insular de Ahorros de Canarias inauguró sus nuevos locales en la Vega de San Mateo, ubicados en el mismo centro del municipio en la Avenida de Tinámar, lugar donde se desarrolla la mayor parte de la actividad comercial de la zona al estar allí ubicado el popular mercadillo.

La nueva oficina sustituye a la que por espacio de 25 años prestó sus servicios en la calle Lourdes, número 2.

Ocupa una superficie de 200 metros cuadrados y destaca el amplio y luminoso patio de operaciones, así como el contar con un cajero automático que prestará sus servicios ininterrumpidamente durante las 24 horas del día.

Al acto de inauguración asistieron el alcalde de San Mateo, Francisco Ojeda Martel, el cura párroco, Antonio Perera Pérez, así como representantes de los sectores docentes, empresariales y agrícolas de la zona.

Por parte de la Caja de Canarias estuvieron presentes: el subdirector general y director comercial, Antonio Romero Rodríguez; el director de Marketing y



Comunicación, José Ángel Gil Jurado; el director de Patrimonio, Octavio Pulido Castro y el director de la oficina, Ignacio Naranjo Monzón.

Durante toda la mañana del viernes 2 azafatas de la Escuela de Turismo de la Caja obsequiaron a todos los clientes que

se acercaron por las nuevas instalaciones con flores y puros.

En el acto de inauguración se rindió homenaje a Miguel Santana Santana, primer director de la oficina, así como a dos de los primeros clientes: Dolores Reyes Santana y Juan Pérez Rodríguez.





SORTEO
PRIMAVERA

SE LLEVÓ EL PREMIO GORDO



De izquierda a derecha: D. Juan Manuel Godoy, Jefe de Ventas de Japón Motor. D. José Castro, Director Oficina Principal. D. José Ángel Gil Jurado, Director de Marketing y Comunicación. D. José Rodríguez Lamas, el ganador y D. Manuel Melián, Director Oficina Mercado Central.

D. José Rodríguez Lamas se ha llevado el primer premio del Sorteo Primavera de la Caja de Canarias, con el N° 2.165.813, celebrado ante notario el 22 de Mayo. Un flamante Mitsubishi Montero Corto Full Diesel. Como él, muchos otros clientes de la Caja han obtenido premio: 50 viajes a la Santa Sport de Lanzarote y más de 11.000 regalos directos. Enhorabuena a todos.